

## ABSTRAK

**Safira Fauzia Latisha: Pengaruh Penerapan Kualitas Informasi Akuntansi dan Teknologi Informasi Akuntansi Terhadap Kinerja Keuangan Bank Syariah Di Indonesia Yang Terlisting Di ISSI Tahun 2019 -2022 (Studi Kasus di PT. Bank Syariah Indonesia Tbk, PT. Bank BTPN Syariah Tbk dan PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk).**

Latar belakang dari penelitian ini adalah berawal dari munculnya fenomena pada kinerja keuangan yang belum maksimal dalam mengendalikan teknologi informasi akuntansi berbasis kualitas sistem informasi akuntansi sehingga yang dihasilkan belum memenuhi standar kualitas kinerja keuangan yang baik.

Tujuan dilakukannya penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisis 1) Besarnya pengaruh penerapan kualitas informasi akuntansi terhadap kinerja keuangan. 2) Besarnya pengaruh penerapan Teknologi informasi akuntansi terhadap kinerja keuangan. 3) Besarnya pengaruh penerapan kualitas informasi akuntansi dan teknologi informasi akuntansi terhadap kinerja keuangan.

Metode penelitian dalam skripsi ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat uji statistik yang dipergunakan meliputi analisis regresi data panel, korelasi pearson, koefisiensi determinasi, uji asumsi klasik, serta pengujian hipotesis menggunakan analisis uji t dan uji f, data yang diolah merupakan data kuesoner sebanyak 48 dan data laporan keuangan triwulan dari tahun 2019-2022.

Teori yang digunakan yaitu kualitas sistem informasi akuntansi adalah tingkat pemberitaan terkait laporan yang berhubungan dengan transaksi keuangan. Teknologi informasi merupakan perpaduan antara teknologi komputer dengan teknologi yang lain. Kinerja keuangan adalah suatu gambaran prestasi yang dicapai perusahaan dalam periode tertentu yang mencerminkan tingkat kesehatan perusahaan tersebut.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa: 1) Pengaruh penerapan kualitas informasi akuntansi terhadap kinerja keuangan (Studi Kasus di PT. Bank Syariah Indonesia Tbk, PT. Bank BTPN Syariah Tbk dan PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk). Secara parsial diketahui berpengaruh signifikan dengan hasil uji t sebesar 0.0159. 2) Pengaruh penerapan teknologi informasi akuntansi terhadap kinerja keuangan (Studi Kasus di PT. Bank Syariah Indonesia Tbk, PT. Bank BTPN Syariah Tbk dan PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk). Secara parsial diketahui berpengaruh signifikan dengan hasil uji t sebesar 0.0077. 3) Pengaruh penerapan kualitas informasi akuntansi dan teknologi informasi akuntansi terhadap kinerja keuangan (Studi Kasus di PT. Bank Syariah Indonesia Tbk, PT. Bank BTPN Syariah Tbk dan PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk). Secara simultan diketahui berpengaruh signifikan dengan hasil uji f sebesar 0.025594.

**Kata Kunci: Kualitas Informasi Akuntansi, Teknologi Informasi Akuntansi, dan Kinerja Keuangan.**